

## Labellisation E3D Collège du Plateau – Lavans les Saint Claude



L'équipe du collège du Plateau

Le collège du Plateau de Lavans-les-Saint-Claude est labellisé E3D (Etablissement en Démarche de Développement Durable) en juin 2013 dans le cadre de l'année scolaire 2011-2012 (visite le jeudi 29 mars 2012).

L'établissement s'est illustré autour du travail pluridisciplinaire de la 6<sup>ème</sup> à la 3<sup>ème</sup> : des projets d'action culturelle en co-disciplinarité sont en cours : l'un sur l'électricité et sa production hydroélectrique dans le cadre d'un atelier scientifique (12 élèves de 5<sup>ème</sup>, 4<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup>) en sciences physiques et technologie ; l'autre a concerné la création d'un carnet naturaliste en français et SVT avec une classe de 6<sup>ème</sup>.

Une journée à la maison du parc à Lajoux a été organisée pour les élèves de 5<sup>ème</sup> : le travail a été réalisé avec les professeurs de technologie (adaptation de l'habitat), de SVT : lien avec le programme de 6<sup>ème</sup>, et couplé avec un questionnaire en géographie : définir le parc, approche de la notion du Développement Durable (3 piliers)...

L'équipe de professeurs a souhaité mettre en place la visite d'une ferme pour l'agriculture biologique (à Pratz).

Les partenariats sont importants avec le Sydom et le CPIE, qui accompagne la démarche agenda 21 au collège.

Le formateur du CPIE a souhaité travailler davantage sur les métiers liés à la thématique abordée (activité sur les différents acteurs autour du bâtiment, visite d'une station d'épuration : rencontre avec l'agent de la commune)



Des composteurs à proximité de la cantine.



Signature du diplôme de labellisation